



PROTOCOLO PARA UNA ADECUADA VENTILACIÓN (ANEXO 6)

La nueva evidencia sobre la transmisión del SARS-CoV-2 por aerosoles hace necesario enfatizar la importancia de la ventilación y reforzar algunas recomendaciones relacionadas:

- Deberá realizarse de forma natural varias veces al día, con anterioridad y al finalizar, tanto en los espacios comunes como en el aula.
- La ventilación natural es la opción preferente.
- Se recomienda ventilación cruzada, si es posible de forma permanente.
- Es más recomendable repartir los puntos de apertura de puertas y ventanas que concentrar la apertura en un solo punto (pudiendo realizarse para ello aperturas parciales).
- Se deberá ventilar con frecuencia las instalaciones del centro, a poder ser de manera permanente, incluyendo al menos durante 15 minutos al inicio y al final de la jornada, durante el recreo, y siempre que sea posible entre clases, sobre todo para aulas o talleres usados por distintos grupos, garantizando además una buena ventilación en los pasillos.
- No es necesaria la compra de medidores de CO₂ por los centros educativos.

